



Los universitarios eligen de nuevo a Garrigues como el mejor despacho para trabajar

Por segundo año consecutivo, Garrigues ha sido elegido como el mejor despacho de abogados para trabajar. Así lo refleja el estudio llevado a cabo por Universum y PeopleMatters, consultoras especializadas en gestión de personas, que sitúan a Garrigues en el primer lugar de las preferencias de los estudiantes de Derecho. En la categoría global de Humanidades (que, además de Derecho y Humanidades, incluye Arte y Educación), el despacho se sitúa en el puesto número doce.

Realizado durante un periodo de seis meses (septiembre 2014 - marzo 2015) en colaboración con más de cuarenta centros universitarios y escuelas de negocio, este estudio analiza las preferencias generales del colectivo universitario español. El informe evalúa diferentes aspectos sobre la carrera profesional a la que aspiran los jóvenes estudiantes, los atributos que los motivan a la hora de elegir un empleador y la percepción que tienen sobre las compañías y organizaciones participantes. Según el informe, los estudiantes buscan formación y desarrollo profesional, buen ambiente de trabajo, marcas reconocidas e innovadoras, jefes motivadores y equilibrio entre la vida personal y laboral.

En total, la encuesta ha evaluado a más de 65 000 empresas a partir de las respuestas de más de 18 000 estudiantes de Ciencias Empresariales, Ingeniería, Ciencias Naturales y de la Salud, Humanidades, ...